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教　育　委　員　会　会　議　録 

 

１．会　　議　　　令和５年度　第４回更別村教育委員会議 

 

２．日　　時　　　令和５年６月２１日（水） 

　開会　午前１０時１５分　　　　閉会　午前１１時０５分 

 

３．場　　所　　　更別中央中学校　家庭科室 

 

４．議　　件　　　別紙のとおり 

 

５．出 席 者 

 

 

 

 委　　員　　会　　構　　成 説　　　　　明　　　　　者

 役 職 名 氏　　名 備　　考 職　　名 氏　　名 備　　考

 
教 育 長 細川　徹 出席・欠席 教育次長 伊東秀行 出席・欠席

 
教育長代理 佐藤正範 出席・欠席 所　　長 小林浩二 出席・欠席

 
教育委員 本間靖人 出席・欠席 指導参事 西田茂生 出席・欠席

 
教育委員 寺井麻利子 出席・欠席 主　　幹 道券龍二 出席・欠席

 
教育委員 神成奈美恵 出席・欠席 学校教育係長 大塚貴史 出席・欠席

 
社会教育係長 相澤　慧 出席・欠席
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会　　議　　録 

 

伊東次長　　それでは本日は移動教育委員会議としまして、更別中央中学校にお邪魔して開

催することなっております。只今から令和５年度の第４回教育委員会議の方開催

致します。 

　　　　　　教育長よろしくお願い致します。 

教 育 長　　それでは只今から、令和５年度第４回更別村教育委員会議を進めて参ります。 

　　　　　　まずはじめに日程第１、会期の決定についてお諮りいたします。会期につきま

しては、本日１日限りとすることでよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、よろしくお願い致します。 

　　　　　　日程第２、諸般の報告について、１．教育委員会各種行事・動向についての説

明をお願い致します。 

伊東次長　　（１．教育委員会各種行事・動向について説明をする。） 

教 育 長　　只今、教育委員会各種行事・動向についての説明がございました。本件につい

て確認、ご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

佐藤代理　　５月24日に行なわれた議会全員協議会についてどのような内容が話されたの

ですか？ 

伊東次長　　この度６月定例議会にて提案をしております学校給食費無償化に関する内容説

明と、高校生等入学支援金支給条例に関する説明を行なっております。 

佐藤代理　　はい。わかりました。 

教 育 長　　　それでは他に何かございませんか？ 

佐藤代理　　５月29日開催された南十勝教育振興会役員会に私も出席しております。 

伊東次長　　大変失礼しました。出席いただいておりますので、議案の訂正をお願い致しま

す。 

佐藤代理　　あと、先日行なわれました上更別小学校と上更別幼稚園の合同運動会に参加し

たときに、上更別小学校校舎の屋根の塗装が古くなってきていると本間委員と確

認をしておりますので、後日確認をお願いします。 

伊東次長　　はい。わかりました。 

教 育 長　　そのほか何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教育長　　　それでは特にないようですので、次に移りたいと思います。 

　　　　　　２．各種委員の委嘱について説明をお願いします。 
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伊東次長　　（２．各種委員の委嘱について説明をする。） 

教 育 長　　只今、２．各種委員の委嘱についての説明がございました。本件についてご質

問等があれば、よろしくお願い致します。 

佐藤代理　　よろしくお願いします。 

教 育 長　　なければ次に移ってもよろしいですか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは日程第３、議案第１号、更別村学校給食費無償化事業助成金交付要綱

制定の件について説明をお願いします。 

小林所長　　（議案第１号　更別村学校給食費無償化事業助成金交付要綱制定の件について 

説明。） 

教 育 長　　只今、議案第１号　更別村学校給食費無償化事業助成金交付要綱制定の件につ

いて説明がありましたが、ご質問等何かございませんか？ 

本間委員　　不登校など学校に来れない児童生徒の場合はどうなるのでしょうか？ 

小林所長　　保護者の方からいつからいつまで欠食します、給食を摂りませんという連絡が

来ない限りは給食を用意しています。中学校の方で長期間欠食するという人がい

るので、その分は除いています。その他、状況により登校できない場合は連絡い

ただいていないので給食費の請求はしております。無償化になりましたら、連絡

がない限りは助成金の方で賄うということになります。 

本間委員　　はい。わかりました。 

教 育 長　　そのほか何かございませんか？ 

佐藤代理　　この制度は、他に滞納しているから該当しないなどの縛りはなく、全員分無償

化するのでしょうか？ 

小林所長　　昨年度もそうなのですが、給食費の未納ということはなく、今年度においても

４月分において全員が給食費を納めていただいております。５月分においては数

名の方が納付が確認できていないのですが、今のところ滞納が続いているような

方がおりませんので、今回においては勘案しておりません。このあと数か月、今

年度実質無償化になるので、給食費に関しては心配はないかなと考えております

ので加味しておりません。 

佐藤代理　　はい。わかりました。 

教 育 長　　そのほか何かございませんか？ 

教 育 長　　よろしいですか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第１号　更別村学校給食費無償化事業助成金交付要綱制定の件に
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ついては提案のとおり決定することでよろしいですか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第１号　更別村学校給食費無償化事業助成金交付要綱制定の件に

ついては提案のとおり決定することとします。 

教 育 長　　それでは次に議案第２号　令和５年度第12地区教科書採択地区調査委員会委

員の推薦について事務局より説明をお願いします。 

伊東次長　　（議案第２号　令和５年度第12地区教科書採択地区調査委員会委員の推薦に

ついて説明。） 

教 育 長　　只今、議案第２号　令和５年度第12地区教科書採択地区調査委員会委員の推

薦について説明がありましたが、ご質問等何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第２号　令和５年度第12地区教科書採択地区調査委員会委員の

推薦について提案のとおり推薦することで決定してよろしいですか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第２号　令和５年度第12地区教科書採択地区調査委員会委員の

推薦について提案のとおり推薦することで決定します。 

教 育 長　　それでは次に日程第５、報告第１号　更別村高校生等入学支援金支給条例及び 

更別村高校生等入学支援金支給条例施行規則の制定について、説明よろしくお願

い致します。 

伊東次長　　（報告第１号　更別村高校生等入学支援金支給条例及び更別村高校生等入学支

援金支給条例施行規則の制定について説明） 

教 育 長　　只今、報告第１号、更別村高校生等入学支援金支給条例及び更別村高校生等入 

学支援金支給条例施行規則の制定について説明がありました。はじめに本件につ 

いてのご質問をお受けしたいと思います。よろしくお願い致します。 

本間委員　　対象外となる場合の線引きはどういう形になるのですか？ 

伊東次長　　申請時に住所を有する保護者が対象となります。 

本間委員　　４月に転入してきて、申請して５月に転出した場合などはどうなるのですか？ 

伊東次長　　規則の方で申請する日前１年以上更別村に住所を有する方という形で縛りを付

けておりますので、支援金目的だけで転入し、そのまま転出しないような形にさ

せていただいております。 

本間委員　　わかりました。 

寺井委員　　今回、急遽３月に転出をすることになった卒業生がいるのですが、その場合も

転出日が関係すると思いますので、しっかりと確認する必要があると思います。 
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教 育 長　　ほかに何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり） 

教 育 長　　それでは日程６、その他に移ります。 

　　　　　　まず１　第58回北海道市町村教育委員研修会について説明をお願いします。 

伊東次長　　（１　第58回北海道市町村教育委員研修会について説明。） 

教育長　　　１　第58回北海道市町村教育委員研修会について説明がありました。 

　　　　　　皆さんからご意見等ございませんか？ 

　　　　　　よろしいですか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり） 

教育長　　　次に２　更別村村立学校における学校閉庁日の設定について説明をお願いしま

す。 

伊東次長　　（２　更別村村立学校における学校閉庁日の設定について説明。） 

教育長　　　只今、２　更別村村立学校における学校閉庁日の設定について説明がありまし

た。皆さんからご意見等ございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり） 

伊東次長　　その他、追加資料として今回、給食センターより令和５年度給食費無償化事業

の実施についてという保護者向け配布資料の提供がありましたので報告させて

いただきます。 

　　　　　　（追加資料「令和５年度　給食費無償化事業の実施について」を説明。） 

教育長　　　追加資料として提出されました「令和５年度給食費無償化事業の実施について」

の説明がありましたが、皆さんからのご意見等はございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり） 

教 育 長　　それでは、次に３　次回会議日程について、よろしくお願い致します。 

伊東次長　　（３　次回会議日程について説明） 

教 育 長　　それでは、次回の会議日程につきましては、第５回、７月18日（火）移動教育

委員会議として上更別小学校で午前９時50分開始ということで、よろしくお願

い致します。 

　　　　　　それでは、本日用意致しました案件はこれで全て終了致しました。これをもち

まして、令和５年度第４回更別村教育委員会議を終了致します。ご苦労様でござ

いました。 
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　　　　　　　　　　　　　　会議録署名　　　教　育　長　　　　　　　　　　　　　 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長職務代理者　　　　　　　　　　　　　 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委　　　員　　　　　　　　　　　　　 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委　　　員　　　　　　　　　　　　　 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委　　　員　　　　　　　　　　　　　 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会議録調整　　　　　　　　　　　　　


